

Proyecto “Construyendo mi Municipio”

Desde febrero de 2010 el país cuenta con una nueva Ley Orgánica Municipal que incorpora una visión sobre los municipios: más participativa, más transparente, más inclusiva, más sustentable.

Con este enfoque, el Centro de Estudios Judiciales con el apoyo de la Fundación AVINA, pretende promover una mayor participación de jóvenes en el desarrollo de su municipio, bajo el lema “Construyendo mi Municipio”.

El proyecto apunta a generar espacios donde los jóvenes desarrollen aptitudes para participar enérgicamente en las actividades que afectan a su comunidad, discutiendo los problemas y posibles soluciones que luego se conviertan en políticas públicas.

¿Qué buscamos?

Fomentar la participación de jóvenes estudiantes en el desarrollo de políticas públicas municipales vinculadas a una nueva visión sobre el municipio.

¿Qué queremos lograr?

- 1- Aumentar la participación y la capacidad de análisis de jóvenes estudiantes en lo que se refiere a los principales problemas que afectan su municipio.
- 2- Lograr que el Plan de Desarrollo Sustentable del municipio sea elaborado con la visión de jóvenes estudiantes que residen en él.



¿Cuál es el aporte que estoy haciendo a mi ciudad?

Convivencia

Armonía

Protagonismo

Gestión

Participación

Respeto

Democracia

Apoyo

Solidaridad

Dignidad

Derechos

Transformación

Confianza

Progreso

Equidad

Desarrollo

Producción

Compromiso

Diversidad

Cooperación

Cultura



A menudo escuchamos a los adultos decir “los jóvenes son el futuro”. Si esto es así, significa que hoy en el presente, ¿nada podemos hacer por el país?



“Participación juvenil para el desarrollo”